

An den
Vorsitzenden der Gemeindevertretung
Herrn Hans-Joachim Jaxt
Wolfsgartenstraße 58a

63329 Egelsbach

Antrag	2019-01
Datum	22.01.2019
Thema	Wertstoffannahmestelle Gemeinde Egelsbach
Ausschuss	HFA

Sehr geehrter Herr Jaxt,

wir bitten Sie, den folgenden Antrag gem. § 22 (2) der Geschäftsordnung der Gemeindevertretung und der Ausschüsse der Gemeinde Egelsbach auf die Tagesordnung der aktuellen Sitzungsrunde zu nehmen. Die Mitglieder des HFA und der Gemeindevertretung bitten wir um Zustimmung, die Tagesordnung um diesen Punkt zu erweitern. Wir wollen damit eine schnelle Prüfung erreichen, die ggf. zu einer zeitnahen Umsetzung führen kann.

Die Gemeindevertretung möge beschließen:

Der Gemeindevorstand wird gebeten zu prüfen, ob in der Wertstoffannahmestelle der Gemeinde Egelsbach ein Press-Container für Papier und Pappe aufgestellt werden kann.

Begründung:

Nach der Neuregelung der Abfallwirtschaft ab dem 01.01.2019 zwischen Langen und Egelsbach wurde auch die Abgabe der zum Recycling vorgesehenen Abfälle neu geregelt. In der Wertstoffannahmestelle Egelsbach ist nur noch die Abgabe von Elektrokleingeräten (Toaster, Audio-Videogeräte, Mikrowellengeräte, Batterien etc.) und Grünabfällen (Kofferraumfüllung ca. 300 l) möglich. Die Abgabe von Papier und Pappe kann nur noch im Wertstoffhof Langen abgegeben werden.

Bei den bisherigen Besuchen in der Wertstoffannahmestelle Egelsbach wurde von mehreren Bürgerinnen und Bürger beklagt, dass die Entsorgung von Papier und Pappe dort nicht mehr möglich ist. Gerade für Bürgerinnen die zum Teil auch mit Handwagen die Wertstoffannahmestelle aufsuchen, bedeutet dies zusätzlich nach Langen fahren zu müssen, um Pappkartons abgeben zu können. Bei den im Vorfeld der Zusammenarbeit ermittelten Zahlen, hat sich gezeigt, dass bisher von der Abgabe von Papier und Pappe in Egelsbach reger Gebrauch gemacht wurde.

Von der Fläche her, bestünde die Möglichkeit zusätzlich einen Container hierfür aufzustellen.

Wahlgemeinschaft Egelsbach seit 1956

Fraktion



Aus den dargelegten Gründen bitten wir, den Gemeindevorstand zu prüfen, ob das Aufstellen eines Press-Containers möglich ist.

Wir halten dies aus Gründen der Bürgerfreundlichkeit und umweltgesichtspunkten für sinnvoll.

Aus dem Vertrag über den Betrieb eines Wertstoffhofes und einer Wertstoffannahmestelle ergeben sich keine Hinderungsgründe, die dem entgegenstehen würden.

Mit freundlichen Grüßen

Manfred Müller
Fraktionsvorsitzender